



KESALAHAN PEMBERIAN OBAT

 <p>RSUD SOEDARSO</p>	<p>Dr.</p> <p>065/6812/RSDS/PNJ/2018</p>	<p>No. Dokumen</p>	<p>No. Revisi</p> <p>Halaman :</p> <p>1 / 1</p>
<p>STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL</p>	<p>Tanggal terbit :</p> <p>26 Oktober 2018</p>	<p>Ditetapkan</p>  <p>Dr. H. YUSTAR MULYADI, Sp PD-K GEI</p> <p>Pembina Utama Muda</p> <p>Nip. 19620328 198910 1 001</p>	
<p>PENGERTIAN</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➢ Standar Pelayanan Minimal adalah ketentuan tentang jenis dan mutu pelayanan dasar yang merupakan urusan wajib daerah yang berhak diperoleh setiap warga secara minimal. Juga merupakan spesifikasi teknis tentang tolak ukur pelayanan minimum yang diberikan oleh Badan Layanan Umum kepada masyarakat. ➢ Tidak adanya kejadian kesalahan pemberian obat yang meliputi memberikan jenis obat, dosis, salah orang dan salah jumlah. 		
<p>TUJUAN</p>	<p>Untuk menjamin Pelayanan Kefarmasian yang sudah dilaksanakan sesuai dengan rencana dan upaya perbaikan kegiatan yang akan datang.</p>		
<p>KEBIJAKAN</p>	<p>SK Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso No 221 Tahun 2018 Tentang Kebijakan Pedoman Pelayanan Kefarmasian dan Penggunaan Obat Pada Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso</p>		
<p>PROSEDUR</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Prosedur memantau dan menilai tidak adanya kesalahan pemberian obat dilakukan dengan metode survey. 2. Setiap resep rawat jalan dan resep rawat inap (berupa lembar <i>Unit Dose Dispensing</i>) selama 3 bulan terakhir yang masuk ke Depo farmasi rawat jalan dan depo farmasi rawat inap dilengkapi dengan blanko 7 BENAR. Kelengkapan blanko 7 BENAR berisi : <ol style="list-style-type: none"> 2.1. Benar pasien 2.2. Benar obat 		

	<ol style="list-style-type: none">2.4. Benar aturan pakai dan waktu pemberian2.5. Benar rute pemberian2.6. Benar informasi2.7. Benar dokumentasi <p>3. Petugas farmasi mengumpulkan data berupa blanko 7 BENAR yang telah diisi disertai dengan resep pasien selama 3 bulan terakhir untuk seluruh pasien instalasi farmasi untuk selanjutnya dilakukan evaluasi.</p>
INSTALASI TERKAIT	<ol style="list-style-type: none">1. Instalasi Farmasi2. Instalasi Rawat Jalan3. Instalasi Rawat Inap4. Bagian Pelayanan